

高1▶▶▶高3

さらに深掘りしたキャリア教育へ

高校では、中学で学んだSTEAMの学びを活かして、より高度な課題探究に取り組みます。大学や地域とも連携し、より実践的なプログラムとなります。

ガリレオプラン探究

世の中の不思議に科学で迫ります。学園内大学の研究室と連携しながらハイレベルな研究を行い、海外の学生と研究交流も行います。



研究テーマ

「がんの検査をもっと楽に
～電気で内部を探るインピーダンス断層撮影～」



研究テーマ

「オンライン授業をよりリアルに」



ヤングリーダーズプラン

「大阪シティプロジェクト」として、本校がある大阪市旭区の将来ビジョン、「安心して住み続けられるあたたかいまち 旭区」の実現をめざす取り組みを提案します。フィールドワークや街頭アンケートを通じて問題点を浮き彫りにし、課題解決に取り組みます。



「活力あるまち」をめざした提案を行いました



商店街でのフィールドワーク

グローバル教育

海外研修旅行(高校2年次全員参加)に加え、次のような取り組みを行っています

留学

カナダ、ニュージーランドへの3ヶ月のターム留学、あるいは年間留学

海外研修

- 姉妹校であるカシミア校も訪問する2週間のシドニー研修
- 現地の教師と1対1のレッスンで英語が話せるようになる2週間のセブ島研修
- ニューヨークの最先端企業や国連、大学などを訪問し、グローバル人材をめざす研修



海外姉妹校・連携校

本校は、海外の高校や大学と交流をしています。文化交流だけでなく研究交流もしており、少しずつ姉妹校も増えていています。現在、世界的な新型コロナウイルス感染症拡大により海外への訪問はできていませんが、オーストラリアや台湾の学校とオンライン交流をしています。

オーストラリア	カシミア・カトリックカレッジ(シドニー)
韓国	金泉高等学校(金泉)
中国	甘泉外国語中学(上海)(予定)、新建区第二中学(南昌)(予定)
台湾	彰化女子高級中学(台中)(予定)
台湾7大学連携協定	國立台南大學、明新科技大學、樹德科技大學、銘傳大學、開南大學、元智大學、中華大學

常翔学園中学校

1期生

中臣 拓誠



常翔学園中学校

1期生

谷本 大知



本校の1期生が今春社会人になりました

卒業生 Voice

常翔学園の先生方は、大学進学を最終目標にするのではなく、常にその先を見据え私たちを導いてくれました。そして6年間で教わった沢山のキャリア教育のおかげで大学進学後、ゼミ活動やボランティア活動において「多様性」や「協働性」また「問題解決力」や「リーダーシップ」などの力を発揮することが出来ました。今春から母校の教員として、私たちが学んできた経験を活かし、後輩たちが胸を張って社会に飛び立てるよう全力で取り組んでまいります。